

PERS

Dandim 0705/ Magelang Pimpin Upacara Ziarah HUT Ke-62 Korem 072/ Pamungkas

Rony - MAGELANG.PERS.CO.ID

Aug 31, 2023 - 10:48



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Meletakkan Karangan Bunga Dilanjutkan Tabur Bunga di TMP Giri Darmoloyo Kota Magelang

MAGELANG- Komandan Kodim (Dandim) 0705/Magelang Letnan Kolonel Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si memimpin upacara ziarah rombongan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-62 Korem 072/ Pamungkas bertempat di Taman Makam Pahlawan Giri Darmoloyo Jl. Gatot Subroto Kelurahan Jurang Ombo, Magelang Selatan, Kota Magelang, Kamis (31/08).



Rangkaian acara ziarah rombongan diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan, mengheningkan cipta dan diakhiri dengan peletakan karangan bunga dilanjutkan dengan tabur bunga di makam para pahlawan kusuma bangsa.

Dandim 0750/Magelang dalam penyampaiannya mengatakan, kegiatan Ziarah rombongan hari ini dalam rangka memperingati HUT Ke-62 Korem 072/Pamungkas. Tujuannya untuk mengenang jasa para pahlawan dalam memperebutkan kemerdekaan Republik Indonesia dari tangan penjajah dan demi menegakkan Negara Kesatuan Republik Indonesia.



Menurutnya, hal ini dapat mengingatkan kembali kepada para peserta ziarah rombongan terutama Prajurit dan PNS Kodim Magelang kepada pendiri dan penegak bangsa Indonesia yang terus kita jaga persatuan dan kesatuan. Serta untuk melanjutkan perjuangan para pahlawan kemerdekaan serta menjaga tentang nilai- nilai kejuangan yang telah dibangun.

"Selain itu juga menjadi sarana bagi Prajurit Militer maupun PNS Kodim 0705/Magelang untuk selalu mencontoh semangat perjuangan para pahlawan pendahulu dalam mengorbankan jiwa raganya demi terus berkibarnya sang Merah Putih di negara tercinta ini," ungkap Dandim.



Acara Ziarah rombongan dilanjutkan tabur bunga oleh Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto didampingi Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho diikuti oleh seluruh anggota Militer baik Perwira, Bintara maupun Tamtama, Anggota PNS dan pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang.



Selain ziarah ke TMP Giri Darmoloyo, dalam rangka memperingati HUT Ke-62 Korem 072/ Pamungkas juga dilaksanakan kegiatan do'a bersama yang diikuti seluruh anggota Kodim Magelang di Masjid Baitul Jannah Kodim 0705/Magelang.



Turut hadir dalam ziarah rombongan memperingati Hari Ulang Tahun Korem 072/ Pamungkas Ke-62 Tahun 2023, satu pleton pasukan Perwira, satu pleton Bintara dan Tamtama, satu pleton PNS Kodim Magelang dan satu Pleton Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072 PD/Diponegoro.

Pen : 0705/Mgl